稲毛区



』員う 議長、写 「写 議の主な質疑を特別 は、これまでに登出の阿部紘一 ます。

するものです。今年後の貸付 県内医療機関等で5年間従 看護師を目指す場合、最高 看護学校等の学生と同様、 事することにより返還免除と 月額1万8千円を貸し付け、 は30名としています。 貸付内容は、

師等就学資金の貸付状況は 県に戻り、県内医療機関に就 業することが期待されます。 阿部議員 本年度の看護

皆さまにはお元気で

名の合計522名となってい げます。

さて、

6

策として、新たに取り組んで か。また、その効果をどのよ いる事業はどのようなもの 阿部議員

学する県内出身者に拡大し 度から県外の看護学校に在 の貸付対象者について、本年 学生に対する就学資金制度 にところです。 森田知事 県では、

今後、これらの学生が千葉

た就学資金の

貸付状

学生481名、県外学生41 たに加えた330名の新規 に在学する本県出身者等も 本年度は、県外の看護学校 貸付対象とし、30名分を新 これに対する希望者は、県内 行枠を予算措置しました。 古元保健医療担当部長 うに見込んでいるのか。 看護師確保対

従来の県内 質問と要望です。

は森田知事に対し、医師 がっています。そんな中で私 そうですが、厳しい数字が上 45位と、これは医師不足も 道府県の中でも千葉県が第 りの看護師不足、全国47都 不足解消に向けての知事の所 看護職員の厳しい不足状況、

先ほども人口10万人当た 阿部議員 看護師確保対 医師確保対策について、 います。 見を改めてお聞きした 森田知事 さきほど答弁のあっ

選者を出しているのはおか

現実にはこれだけの落

な話ではないでしょうか。

生懸命取り組むと言いなが

用されていない厳しい状況

にもかかわらず、片方では一

余らせてしまっている、 活

ても、看護師不足で病床を にのでしょうか。 それでなく

の取り組みを推進してまいり いながら、県としてより一層 です。現場や有識者の声も伺 たいと思っているところです。 真摯に受け止めているところ 長期需要調査の推計結果を 看護職員の厳しい不足状況や

り、今後、速やかに决定し現在、選考作業を進めてお てまいります。 ました。県外学生につ 月末に学校を通じて内示し 今後、速やかに決定し ついては

望者数など総合的に勘案の

各学校の定員数や希 他の就学資金の申請 このうち、県内学生につい

3名が落選しているわけで 示した。そうなると、17 結果308名の貸し付けを内

173名はなぜ落選させ

況ですが、これは私には理

名の希望者があり、選考の 名ほどの新規貸付枠に481 解できません。答弁で300

308名を選考し、5

月 望

本県の 医師 いと思

すよ。医師不足、看護師不 すよ。しつかりと予算要望を すから、財政も関係ありま 望していきたいと思います。 足は。ぜひ前向きに取り組 受けて、これは優先課題で んでいただきたいと強く要 これはお金のかかることで

すことに衷心から厚く をお支え頂いておりま日頃、私の県政活動 お過ごしのことと存じ これもひとえに皆さま方の温かいご指導と感謝の気持ちでいっぱいであり、言がであり、言いであり、言いでがない。

新議長に選任され、壇上から就任あいさつする阿部県議

どうか。

ます。

を拝命致すこととなり第68代千葉県議会議長 月4日に、先輩・同僚定例県議会最終日の7 先輩・同僚 そして、只今は議会を代表する責任の大きの引き締まる思いであの引き締まる思いであります。これからも皆

切にし、「県民の幸せのほどお願い申し上げを全うする覚悟でありが一番」を政治信条とが一番」を政治信条とが一番」を政治信条とが一番」を政治信条と ます。

ひとさせていただきま 私の議長就任のあいさ とご多幸をお祈りし、

さまのご健勝

千葉県議会議員

6月定例会 般質問に登壇

阿部議員 来年4月から

は、

中岡健康福祉部長 県で 新たな幼保連携型認定

こども園の認可基準などに

策です。 を支援するための重要な施 りの子どもの健やかな成長 行うことにより、一人ひと ての子育て家庭への支援を 支援制度は、わが国のすべ 施行予定の子ども・子育て 特に、私立幼稚園の設置 ついて、9月議会への条例 議」を開催し、新制度の実 を進めているところです。 案の提案に向け、現在作業 する計画の「千葉県子ども・ 施主体である市町村を支援 千葉県子ども・子育て会

来月上旬には、第1回の

提供するなど、新制度への 新情報を関係者へ速やかに 閣府の職員を招き、市町村 開催するほか、今後とも最 職員を対象とする説明会を について審議いただく予定 子育て支援事業支援計画」 また、県では来週にも内

なり、新制度に移行するか いる保育所の設置者とは異 移行することが想定されて 者は、基本的には新制度に

取り組んでまいります。 円滑な移行に向け、着実に

の円滑な実施に向け、県は

子ども・子育て支援新制度

どのように取り組むのか。

きます。そこで伺います。

おり、不安の声が聞こえて 否かの経営判断が迫られて

児教育を専門の立場から行 培われる重要な時期に、幼 の中核としての役割りを果た は幼稚園に通う幼児の約9 う教育機関です。千葉県で **進にわたる人間形成の基礎が** 森田知事 幼稚園は、

初めての集団生活を経験し、

県独自の思

年就学資金を貸与し、

が、やはり千葉

今後とも、子どもたちが

議長席に就く阿部県議



稚園の役割りは極めて重要

礎を培う場として、

私立幼

生涯にわたる人間形成の基

うが、これに対し県はどう対 安の声が寄せられていると思 私立幼稚園の関係者から不 応するのか。 新制度に関し

複雑で分かりにくい、新制度 か、入園料をこれまで同様に 移行後に元に戻ることが可能 園の関係者からは、制度が **倒収できるかなどの不安や懸** 平井総務部長 私立幼稚

を実施してまいります。 の説明会への職員の派遣など では全私立幼稚園に対する 疑応答集の作成、地域ごと 説明会を開催したほか、質 念が寄せられています。 これらに対応するため、

秋が決断の時期であるので、 挙がったと聞いています。 の質問が幼稚園関係者から 説明会では、100件以上 いては、6月10日、13日の だと認識しています。 子ども・子育ても

もらいたい。 しっかりと丁寧に対応して 援新制度への対応につ

の長 医 部

看護師同様、医 の場合、最大1 もならない状況 実は一刻の猶予 師確保対策の充 ると見込まれて 平成37年に医師 査」の結果では、 となっています。 いるとのことで、 170人不足す 期需要調

るものが13病院となってい 原因の一つとしてあげてい 病院のうち、 は、昨年度の調査結果で 部を利用できない病院数 医師不足により、 「非稼動病床」があった59 古元保健医療担当部長 医師不足を 病床の

ないが、県では私立幼稚園に た取り組みが後退してはなら

により、県の幼児教育に向け

阿部議員 新制度の実施

どのように考えているのか。 おける幼児教育の重要性を

をどのように見込んでいる ものか。また、その効果 策として、新たに取り組 んでいる事業はどのような 阿部議員 医師確保

養成人数の増、

不足についても、

県では、医師

県内医療機関へ

大学の医学生28名に、 県では、千葉大学など4 古元保健医療担当部長

• 昭和37年3月 市川学園高校卒

促進など、さま の誘導、定着の

確保対策に取り ざまな視点から

- 平成 3年4月 千葉市議会議員初当選
- 平成 7年4月 千葉県議会議員初当選

現在千葉県議会議員5期 この間、商工労働社会常任委員長、文教常 任委員長、議会運営委員長、千葉県監査委

員、7月4日より千葉県議会議長。

○その他○

- 自民党千葉県議会介護問題対策議員連盟会長
- 同看護問題対策議員連盟会長
- 同生活衛生議員連盟会長
- 同商工議員連盟会長。

はないでしょうか。 どのくらいあるのか、 医師不足により、病床の と聞いていますが、まだま 部を利用できない病院数は だ真剣みが感じられませ たな取り組みを始めている ん。そこで2点伺います。 医師不足については、

数の1・5倍の期することにより、 還を免除する 年間貸与し、県 学生に就学資金 も り、貸. 小内でご 小内でご の期 で間、 あ めて、ラ 帆 広 で 返 年 業 6 医

する「ふるさと医師外の医学部に在籍は外の医学部に在籍は の確保に努めています。来、地域医療を担う医 ました。 コース」を新た このコースは 本年度から、 す。

聞かせてください

▶県政や千葉市稲毛区のご相談、ご意見を



阿部紘一塚 検索 ホームページ htttp://abe-koichi.com/

こ後、 が、県内の はでに約3 と合わせ と合わせ、 と合わせ、 と合わせ、 とおができ、 はでに約3 す ること 内からせ、従れて が医 0 を今 か医り、たっぱんのは、まず、脚療の平来確後、まず、 待機名成の保

さ関の37貸す新



6月議会で数字データをもとに再質問する阿部県議